

Amar al Señor con el primer amor, disfrutar al Señor como árbol de la vida y ser el candelero de oro como testimonio de Jesús para la edificación de la Nueva Jerusalén como meta de la economía eterna de Dios

Octubre 3 lunes

Apocalipsis 2:7

7 El que tiene oído, oiga lo que el Espíritu dice a las iglesias. Al que venza, le daré a comer del árbol de la vida, el cual está en el Paraíso de Dios.

2 Corintios 11:2-3

2 Porque os celo con celo de Dios; pues os he desposado con un solo esposo, para presentaros como una virgen pura a Cristo.

3 Pero temo que como la serpiente con su astucia engañó a Eva, se corrompan vuestros pensamientos, apartándose de alguna manera de la sencillez y pureza para con Cristo.

1 Pedro 2:24

24 quien llevó Él mismo nuestros pecados en Su cuerpo sobre el madero, a fin de que nosotros, habiendo muerto a los pecados, vivamos a la justicia; y por cuya herida fuisteis sanados.

Apocalipsis 22:2

2 Y a uno y otro lado del río, estaba el árbol de la vida, que produce doce frutos, dando cada mes su fruto; y las hojas del árbol son para la sanidad de las naciones.

Apocalipsis 22:14

14 Bienaventurados los que lavan sus vestiduras, para tener derecho al árbol de la vida, y para entrar por las puertas en la ciudad.

Proverbios 11:30

30 El fruto del justo es árbol de vida, / y es sabio quien gana almas.

Proverbios 3:18

18 Es árbol de vida para los que de ella echan mano, / y dichosos son los que la tienen asida.

<< SEMANA 3 - DIA 1 >>

En la Biblia el árbol de la vida siempre representa a Cristo como Aquel que corporifica todas las riquezas de Dios (Col. 2:9) para ser nuestro alimento (Gn. 2:9; 3:22, 24; Ap. 22:2, 14, 19). En Apocalipsis 2:7 [el árbol] representa al Cristo crucificado (implícito en el árbol como madero, 1 P.

2:24) y resucitado (implícito en la vida de Dios, Jn. 11:25), quien ahora está en la iglesia, la consumación de la cual será la Nueva Jerusalén, donde el Cristo crucificado y resucitado será el árbol de la vida para los redimidos de Dios a fin de que se alimenten de él por la eternidad (Ap. 22:2, 14). (Ap. 2:7, nota 6)

Lectura para hoy

Pablo le dijo a los corintios que los celaba con celo de Dios. También les dijo que los había desposado con un solo esposo, para presentarlos como una virgen pura a Cristo ... Las palabras de Pablo en 2 Corintios 11:2 ... tocan profundamente nuestro corazón y fomentan nuestro amor por el Señor Jesús. A menudo los mensajes del Estudio-vida tocan nuestro corazón de la misma manera. Después de que leemos unas cuantas páginas de un mensaje, se despierta en nosotros una tierna sensación hacia el Señor Jesús, y nos damos cuenta nuevamente de lo querido y precioso que Él es ... Espontáneamente decimos: "Oh Señor Jesús, querido Novio, te amo. Señor, gracias por Tu palabra, por Tu ministerio y por Tu recobro" ... El ministerio genuino despierta nuestro amor por el Señor Jesús, nuestro Novio.

Debemos decir: "Nuestro querido Señor Jesús es nuestro único Marido, y yo formo parte de Su virgen ... Lo único que me interesa es el ministerio que me ministra Cristo a mí. Cristo es la persona agradable y querido a quien yo amo".

La meta del recobro del Señor ... [es] recobrar a Cristo mismo como el único Esposo a quien debemos amar. Debemos pertenecerle solamente a Él. Mientras hayamos sido desposados con este Esposo como una virgen pura, y lo amemos, apreciemos y pertenezcamos sólo a Él, seremos preservados. Esto nos guardará, nos santificará, nos saturará y nos transformará ... Somos para Él, y sólo deberíamos ser atraídos a Él, amarlo a Él, apreciarlo a Él y valorarlo a Él.

En 11:3 ... el apóstol Pablo indica que se puede comparar las enseñanzas de los judaizantes con las palabras engañosas que la serpiente dirigió a Eva en Génesis 3 ... Al leer Génesis 3, vemos que la serpiente distrajo a Eva apartándola del disfrute del

árbol de la vida. La manera en que la alejó del disfrute del árbol de la vida fue mostrarle otro árbol, el árbol del conocimiento del bien y del mal, el cual produce muerte.

La meta de Dios es la vida. Esta vida, representada por el árbol de la vida, es Dios mismo en Cristo como el Espíritu. La manera en que obra el enemigo, Satanás, la serpiente, es alejar a las personas de esta vida. Su objetivo es llevarlos al conocimiento, al bien y al mal, cuyo resultado es muerte. La muerte consiste en estar separado del disfrute de Dios.

Satanás procura separarnos del disfrute de Dios como nuestra vida. Por siglos, la astuta serpiente ha usado las enseñanzas para evitar que el pueblo escogido de Dios disfrute a Dios como su vida. En general, estas enseñanzas están relacionadas con el conocimiento, el bien y el mal. El resultado de dichas enseñanzas es que ellas nos separan de Dios

Cualquier enseñanza que haga cesar el disfrute que usted tiene del Señor pertenece a la muerte, por muy buena que parezca. Mientras que la enseñanza o la predicación de una persona nos robe el disfrute del Señor como nuestro suministro de vida, esa enseñanza es de la serpiente. El ministerio genuino del Señor, sin embargo, siempre nos fortalece en el disfrute que tenemos de Él como nuestro suministro de vida. (Estudio-vida de 2 Corintios, págs. 472-475, 478, 480)

Lectura adicional: *Entrenamiento para ancianos, libro 7: Ser unánimes para el mover del Señor, cap. 8; Comer al Señor, caps. 1-2*

Lectura Corporativa: *"The Meaning of Human Life and a Proper Consecration"; Capítulo 1 – Sección: USING THE SPIRIT TO PRAY-READ (no está disponible en español)*

Octubre 4 martes

Efesios 5:25

25 Maridos, amad a vuestras mujeres, así como Cristo amó a la iglesia, y se entregó a Sí mismo por ella,

Efesios 6:24

24 La gracia sea con todos los que aman a nuestro Señor Jesucristo en incorrupción.

Efesios 1:4

4 según nos escogió en Él antes de la fundación del mundo, para que fuésemos santos y sin mancha delante de Él en amor,

Efesios 3:17

17 para que Cristo haga Su hogar en vuestros corazones por medio de la fe, a fin de que, arraigados y cimentados en amor

Efesios 4:2

2 con toda humildad y mansedumbre, con longanimidad, soportándoos los unos a los otros en amor,

Efesios 4:15-16

15 sino que asidos a la verdad en amor, crezcamos en todo en Aquel que es la Cabeza, Cristo,

16 de quien todo el Cuerpo, bien unido y entrelazado por todas las coyunturas del rico suministro y por la función de cada miembro en su medida, causa el crecimiento del Cuerpo para la edificación de sí mismo en amor.

Efesios 5:2

2 Y andad en amor, como también Cristo nos amó, y se entregó a Sí mismo por nosotros, ofrenda y sacrificio a Dios en olor fragante.

<< SEMANA 3 - DIA 2 >>

En Efesios la frase en amor, una expresión llena de sentimiento, es usada repetidas veces ... Más tarde, la iglesia en Éfeso fue reprendida por el Señor porque había perdido su primer amor hacia Él (Ap. 2:4) ... La iglesia, la cual es el Cuerpo de Cristo, también es la novia, la esposa, de Cristo. En cuanto al Cuerpo, el énfasis está en tomar a Cristo como vida; en cuanto a la esposa, el énfasis está en amar a Cristo ... La iglesia en Éfeso, la destinataria de esta epístola, fracasó en lo concerniente a amar al Señor. Tal fracaso ha venido a ser la fuente y la razón principal del fracaso de la iglesia a través de los siglos (Ap. 2—3). (Ef. 6:24, nota 2)

Lectura para hoy

La frase en amor aparece seis veces [en Efesios] ... La primera mención de la frase en amor se encuentra en 1:4: “Según nos escogió en Él antes de la fundación del mundo, para que fuésemos santos y sin mancha delante de Él en amor” ... En amor también podría unirse con la primera frase del versículo 5: predestinándonos para filiación. Por tanto, en amor en el versículo 4 podría modificar el hecho de que Dios nos escogiera, que fuésemos santos y sin mancha delante de Dios, o que Dios nos predestinara.

La siguiente ocasión que se menciona la frase en amor es en 3:17 ... A fin de que los creyentes estén arraigados para crecer en vida y cimentados para ser edificados, deben estar en una condición de amor. Este amor no es nuestro; es el amor divino.

El Señor está esperando que le demos la oportunidad de arraigarnos y cimentarnos profundamente ... Necesitamos amarlo conforme a Su beneplácito. Deberíamos arrepentirnos y orar: “Señor, ayúdame a amarte no conforme a mis preferencias, sino conforme a Ti, al deseo de Tu corazón y a Tu plan”.

En Efesios 4 la frase en amor es usada tres veces. El versículo 2 dice: “Con toda humildad y mansedumbre, con longanimidad, soportándoos los unos a los otros en amor” ... Nuestra humanidad natural no tiene la capacidad de soportar a otros, especialmente a los que son problemáticos ... Si estamos en el amor divino, amando al Señor con este amor, no nos importarán las críticas de otros, sino que las abandonaremos rápidamente.

El siguiente versículo en Efesios que utiliza la frase en amor es 4:15: “Asidos a la verdad en amor, crezcamos en todo en Aquel que es la Cabeza, Cristo”. Asirnos a la verdad equivale a asir todo lo que es real, todo lo que es verdadero. Según Efesios, las cosas verdaderas y reales son Cristo y Su Cuerpo. Por tanto, asirnos a la verdad equivale a asirnos a Cristo y a la iglesia ... Debemos amar al Señor y a la iglesia, Su Cuerpo, con el amor divino.

El versículo 16 dice: “De quien todo el Cuerpo, bien unido y entrelazado por todas las coyunturas del rico suministro y por la función de cada miembro en su medida, causa el crecimiento del Cuerpo para la edificación de sí mismo en amor”.

Efesios 5:2 dice: “Andad en amor, como también Cristo nos amó, y se entregó a Sí mismo por nosotros, ofrenda y sacrificio a Dios en olor fragante” ... Necesitamos andar —vivir, actuar y tener nuestro ser— en el amor divino, y es el amor divino con el que deberíamos amar a otros.

Pablo concluye esta Epístola con una bendición: “La gracia sea con todos los que aman a nuestro Señor Jesucristo en incorruptibilidad” (6:24). Necesitamos amar al Señor no de manera salvaje ni con algún deseo egoísta o buena intención natural,

sino en incorruptibilidad. En esta clase de amor, podemos ser hechos santos y sin mancha, estar arraigados y cimentados, soportarnos los unos a los otros para la unidad del Cuerpo y asirnos a la verdad —a Cristo como Cabeza y a la iglesia como Cuerpo— a fin de que podamos ser unidos, entrelazados y edificados juntos en el Cuerpo como organismo con miras a la expresión de Cristo. Además, necesitamos andar y tener nuestro ser en el amor divino. Si amamos al Señor en estas cosas, lo amaremos en incorruptibilidad. (CWWL, 1988, t. 1, págs. 551, 554-556)

Lectura adicional: CWWL, 1988, t. 1, págs. 551-556, 573-580; *Principios básicos de la experiencia de vida*, cap. 6

Lectura Corporativa: “*The Meaning of Human Life and a Proper Consecration*”; *Capítulo 1 – Sección: EXERCISING TO HAVE LIVING SPIRIT* (no está disponible en español)

Octubre 5 miércoles

Apocalipsis 2:4

4 Pero tengo contra ti que has dejado tu primer amor.

Marcos 12:30-31

30 Y amarás al Señor tu Dios con todo tu corazón, y con toda tu alma, y con toda tu mente y con todas tus fuerzas”.

31 Y el segundo es éste: “Amarás a tu prójimo como a ti mismo”. No hay otro mandamiento mayor que éstos.

Deuteronomio 6:4-5

4 Oye, oh Israel, Jehová es nuestro Dios; Jehová uno es.

5 Y amarás a Jehová tu Dios con todo tu corazón, con toda tu alma y con todas tus fuerzas.

Lucas 10:27-28

27 Aquél, respondiendo, dijo: “Amarás al Señor tu Dios con todo tu corazón, y con toda tu alma, y con todas tus fuerzas, y con toda tu mente; y a tu prójimo como a ti mismo”.

28 Y le dijo: Bien has respondido; haz esto, y tendrás vida.

1 Juan 4:21

21 Y nosotros tenemos este mandamiento de Él: El que ama a Dios, ame también a su hermano.

Mateo 24:12-13

12 y por haberse multiplicado la iniquidad, el amor de muchos se enfriará.

13 Mas el que perseverare hasta el fin, éste será salvo.

<< SEMANA 3 - DIA 3 >>

Debo testificar que amo al Señor. Recibí al Señor hace sesenta y siete años, en 1925. Después de todos los años transcurridos, siento que el Señor sigue siendo alguien muy íntimo para mí y que soy muy cercano a Él ... Sólo me interesa esta Persona querida, esta Persona viviente. Siempre que digo Su nombre, me siento feliz. Al despertar por la mañana lo primero que deberíamos hacer es decir: “Oh, Señor Jesús. Oh, Señor Jesús”. Mejor aún es añadir: “Te amo”. Deberíamos decir: “Oh, Señor Jesús, te amo. Oh, Señor Jesús, te amo”. ¡Cuán íntimo, cuán dulce y cuán afectuoso es esto!

Con frecuencia dejo de hacer ciertas cosas no meramente porque no sean correctas ni porque temo a Dios, sino debido a que lo amo. En tales ocasiones digo: “Señor Jesús, te amo, así que no puedo hacer esto”.

Es necesario que vencamos la pérdida del primer amor. La iglesia en Éfeso era una buena iglesia. Era una iglesia ordenada y formal (Ap. 2:2-3). Ciertamente, es una iglesia atractiva para nosotros, pero tal iglesia ordenada había dejado el primer amor (v. 4). La palabra griega traducida “primer” es la misma que se tradujo “mejor” en Lucas 15:22. Nuestro primer amor por el Señor debe ser el mejor amor por Él. Cuando el hijo pródigo en Lucas 15 regresó al hogar, el padre dijo a los siervos que trajeran el mejor vestido. Aquí el mejor significa “el primer”. (Los vencedores, pág. 33)

Lectura para hoy

El primer amor es el amor que es Dios mismo. En la Biblia se nos dice que Dios es amor (1 Jn. 4:8, 16). En el universo entero, únicamente Dios es amor. El Señor manda a los maridos que amen a sus esposas. Pero es imposible para los maridos amar a sus esposas por sí mismos, porque nosotros no somos amor. Hay únicamente una sola persona que es amor: Dios.

Dios no solamente es el mejor, sino también el primero. En el universo entero, Dios es primero ... Dios es el principio [cfr. Gn. 1:1]. Dios es el primero. Colosenses dice que nuestro Cristo debe ocupar el

primer lugar (1:18b). Él debe tener la preeminencia. Cristo debe ser el primero ... Recobrar el primer amor es considerar al Señor Jesús como el primero en todo. Si hacemos de Cristo Aquel que lo es todo en nuestra vida, esto significa que hemos vencido la pérdida del primer amor.

Cristo debería ser el primero no solamente en las cosas grandes, sino también en las cosas pequeñas ... Deberíamos darle a Cristo la preeminencia en la manera en que nos vestimos y en la manera en que nos peinamos. Cuando le damos a Cristo la preeminencia en todas las cosas, esto equivale a recobrar el primer amor que habíamos perdido.

El primer amor debe consistir en tener a Dios, a Cristo, al Señor, nuestro Amo, como el Primero en todo.

A veces, mientras me visto, converso con el Señor diciéndole: “Señor, ¿te gusta esta camisa? ¿Te gusta este par de zapatos?”. Tales conversaciones son muy íntimas con el Señor como Aquel que es el primer amor. Recobrar el primer amor es darle al Señor la preeminencia en cosas grandes y pequeñas. Los maridos deberían darle a Cristo la preeminencia en la manera en que hablan con sus esposas. Necesitamos pedirle perdón al Señor por todo aquello en lo cual no le damos la preeminencia.

En todas las cosas deberíamos darle la preeminencia a Cristo. Si hacemos esto, nuestra vida cristiana será diferente, y nuestro sentir será diferente. A lo largo del día estaremos felices en el Señor. Cuando nos gozamos en el Señor y con Él, todo resulta placentero. Por el contrario, cuando no nos gozamos en el Señor y con Él, todo resulta desagradable. El disfrute del Señor como gracia está con aquellos que lo aman (Ef. 6:24). Por tanto, lo primero que debemos vencer es el abandono del primer amor. Dejar el primer amor es el origen y el principal motivo para el fracaso de la iglesia a lo largo de los siglos. (Los vencedores, págs. 33-36)

Lectura adicional: *Los vencedores, caps. 2-3; Mensajes de vida, t. 2, caps. 68-69*

Lectura Corporativa: “*The Meaning of Human Life and a Proper Consecration*”; *Capítulo 1 – Sección: EXERCISING THREE ORGANS - THE SPIRIT, THE HEART, AND THE MIND (no está disponible en español)*

Octubre 6 jueves**Apocalipsis 2:5**

5 Recuerda, por tanto, de dónde has caído, y arrepiéntete, y haz las primeras obras; pues si no, vendré a ti, y quitaré tu candelero de su lugar, si no te has arrepentido.

Apocalipsis 2:7

7 El que tiene oído, oiga lo que el Espíritu dice a las iglesias. Al que venza, le daré a comer del árbol de la vida, el cual está en el Paraíso de Dios.

Apocalipsis 2:1-4

1 Escribe al mensajero de la iglesia en Éfeso: El que tiene las siete estrellas en Su diestra, el que anda en medio de los siete candeleros de oro, dice esto:

2 Yo conozco tus obras, y tus trabajos y tu perseverancia; y que no puedes soportar a los malos, y has probado a los que se dicen ser apóstoles, y no lo son, y los has hallado mentirosos;

3 y has perseverado, y has sufrido por amor de Mi nombre, y no has desmayado.

4 Pero tengo contra ti que has dejado tu primer amor.

Apocalipsis 1:9

9 Yo Juan, vuestro hermano, y copartícipe vuestro en la tribulación, en el reino y en la perseverancia en Jesús, estaba en la isla llamada Patmos, por causa de la palabra de Dios y el testimonio de Jesús.

Génesis 2:9

9 E hizo Jehová Dios brotar de la tierra todo árbol agradable a la vista y bueno para comer, y también el árbol de la vida en medio del huerto, y el árbol del conocimiento del bien y del mal.

Juan 8:12

12 Otra vez Jesús les habló, diciendo: Yo soy la luz del mundo; el que me sigue, jamás andará en tinieblas, sino que tendrá la luz de la vida.

<< SEMANA 3 – DIA 4 >>

Comer del árbol de la vida, esto es, disfrutar a Cristo como nuestro suministro de vida, debe ser el asunto primordial en la vida de iglesia. El contenido de la vida de iglesia depende del disfrute que tenemos de Cristo. Cuanto más lo disfrutemos, más rico será el contenido. Sin embargo, disfrutar a Cristo requiere que nosotros lo amemos con el primer amor. Si dejamos nuestro primer amor hacia el Señor, desaprovecharemos la oportunidad de disfrutar a Cristo

y perderemos el testimonio de Jesús; como consecuencia, nos será quitado el candelero. Estas tres cosas —amar al Señor, disfrutarlo y ser Su testimonio— van juntas. (Ap. 2:7, nota 6)

Lectura para hoy

En una iglesia tan buena, ordenada y formal como la iglesia en Éfeso, es necesario que primero venzamos la pérdida del primer amor. En segundo lugar, también es necesario que continuemos comiendo a Cristo como árbol de la vida.

Si le damos la preeminencia a Cristo en todas las cosas y lo disfrutamos como árbol de la vida diariamente, seremos cristianos maravillosos y vencedores. Cuando disfrutamos a Cristo como árbol de la vida, tenemos el Paraíso de Dios [cfr. Ap. 2:7] ... Actualmente, nuestro paraíso es la vida de iglesia.

Si usted no le da la preeminencia al Señor ni disfruta al Señor, incluso si es por apenas un mes, entonces la vida de iglesia podría convertirse en un lugar desagradable para usted ... Pero cuando usted vence la pérdida del primer amor y continúa comiendo a Cristo, disfrutando a Cristo, inmediatamente la vida de iglesia se convierte en un paraíso para usted. Por tanto, nuestra sensación y nuestra actitud con respecto de la iglesia dependen de nuestra situación personal. Si le damos al Señor la preeminencia en todo y lo disfrutamos como árbol de la vida durante todo el día, inmediatamente la iglesia —independientemente de la condición en que ella se encuentre— llega a ser un paraíso para nosotros. Es debido a esto que el Señor dice que tenemos que comer del árbol de la vida en el Paraíso de Dios.

Necesitamos vencer el abandono del primer amor, continuar comiendo a Cristo como árbol de la vida e irradiar la luz divina como candelero (Ap. 2:5b). El amor guarda relación con la vida, y la vida guarda relación con la luz. El amor, la vida y la luz son una trinidad. Si usted permite que Cristo sea el primero en todo, tendrá amor. Si tiene este amor, tendrá vida y disfrutará al Señor. Si tiene la vida, esta vida llegará a ser luz para usted. La luz del candelero, la iglesia, resplandece de manera corporativa, no de manera individualista en la noche oscura de la era de la iglesia.

Si estamos disfrutando a Cristo como nuestro amor, vida y luz, guardaremos el testimonio de Jesús como resplandor del candelero en nuestra localidad (12:17b). Testificaremos de la persona de Cristo como Dios y como hombre, y testificaremos del vivir humano de Cristo, de Su crucifixión, de Su resurrección, de Su descenso y de Su segunda manifestación. El resplandor de la luz es un testimonio. En todo aspecto de nuestra vida diaria, deberíamos resplandecer irradiando a Cristo.

Debemos recordar estas cuatro palabras: amor, vida, luz y candelero ... Debemos darle al Señor Jesús la preeminencia en todo sentido y en todas las cosas a fin de recobrar el primer amor. Entonces lo disfrutaremos a Él como árbol de la vida, y esta vida inmediatamente llegará a ser para nosotros la luz de la vida (Jn. 8:12). Entonces resplandeceremos en nuestra vida diaria y corporativamente como el candelero. De otro modo, el candelero será quitado de nosotros a nivel individual y de la iglesia a nivel corporativo.

Si en la actualidad tomamos a Cristo como el primero en todo, tendremos amor, disfrutaremos a Cristo como vida, resplandeceremos irradiando a Cristo como luz y llegaremos a ser el candelero resplandeciente como testimonio de Jesús. (Los vencedores, págs. 36-38)

Lectura adicional: *Estudio-vida de Apocalipsis, mensaje 10; Estudio-vida de Éxodo, mensajes 92-93, 95; CWWL, 1972, t. 1, "The Lord's Recovery of Eating", cap. 1*

Lectura Corporativa: *"The Meaning of Human Life and a Proper Consecration"; Capítulo 1 – Sección: THE HEART BEING PURE (no está disponible en español)*

Octubre 7 viernes

Cantares 1:2-4

2 ¡Que me bese con los besos de su boca! / Porque mejores son tus amores que el vino.

3 Tus óleos de unción tienen fragancia agradable; / tu nombre es como ungüento derramado; / por eso las vírgenes te aman.

4 Atráeme; y en pos de ti correremos

2 Corintios 5:14-15

14 Porque el amor de Cristo nos constriñe, habiendo juzgado así: que uno murió por todos, por consiguiente todos murieron;

15 y por todos murió, para que los que viven, ya no vivan para sí, sino para Aquel que murió por ellos y resucitó.

Efesios 4:15-16

15 sino que asidos a la verdad en amor, crezcamos en todo en Aquel que es la Cabeza, Cristo,

16 de quien todo el Cuerpo, bien unido y entrelazado por todas las coyunturas del rico suministro y por la función de cada miembro en su medida, causa el crecimiento del Cuerpo para la edificación de sí mismo en amor.

1 Timoteo 1:14

14 Y la gracia de nuestro Señor sobreabundó con la fe y el amor que están en Cristo Jesús.

Gálatas 5:6

6 porque en Cristo Jesús ni la circuncisión vale algo, ni la incircuncisión, sino la fe, que obra por medio del amor.

<< SEMANA 3 - DIA 5 >>

La vida es una persona, y no existe otra forma de aplicar y disfrutar a esta persona, excepto por el amor. Necesitamos amarlo a Él. Algunos de los santos de siglos pasados solían orar: "Señor, muéstrame Tu amor para que pueda amarte". Debemos hacer la misma oración. Una vez que vemos el amor de Jesús, nos sentiremos profundamente constreñidos, cautivados y atraídos. Espontáneamente lo amaremos. Entonces, al amarlo a Él, le disfrutaremos. Ésta es la vida, y puesto que esta vida es una persona, aparte del amor, no hay otra forma de poder experimentarla. Es únicamente al amar a Jesús que podemos disfrutarle. Si queremos relacionarnos con esta persona, debemos tener un corazón ferviente y lleno de amor, un corazón lleno de afecto a fin de contactar al Señor continuamente ... El Cantar de los Cantares nos muestra cómo el Señor Jesús es totalmente deseable. Este libro nos muestra cómo el Señor es tan atractivo, y cómo nosotros somos quienes lo amamos ... Podemos decir mil veces: "Señor Jesús, ¡Tú eres totalmente deseable! ¡Oh, Señor Jesús, Tú eres totalmente deseable!". (La vida y la edificación como se presentan en Cantar de los Cantares, págs. 20-21)

Lectura para hoy

Les aliento a que se consagren a amar al Señor. Ningún otro camino es tan eficaz, tan seguro, tan rico y tan placentero como éste. Simplemente ámenlo. No se preocupen por nada más. Las enseñanzas, las doctrinas, los dones y el poder no tienen mucho valor. Debemos decirle al Señor continuamente: “¡Señor, guárdame en Tu amor! ¡Atráeme contigo mismo! ¡Mantenme continuamente en Tu presencia llena de amor!”. Si oramos de esta manera, descubriremos cuánto amor sentiremos por el Señor y la clase de vida que viviremos. Sencillamente viviremos por el Señor mismo. En tanto que lo amemos desde lo más profundo de nuestro ser, todo lo demás estará bien. Si necesitamos sabiduría, Él será sabiduría para nosotros. Si necesitamos poder, Él será el poder. Si necesitamos tener un conocimiento apropiado y adecuado, Él también será eso para nosotros. Todo lo que necesitemos, Él es. No traten de obtener nada más; simplemente pídanle que les revele Su amor. El Cantar de los Cantares 1:4 dice: “Atráeme; y en pos de Ti correremos”. Debemos pedirle al Señor que nos atraiga, para que luego otros corran en pos de Él junto con nosotros. Si hemos de tomarlo a Él como nuestra vida, debemos amarlo de esta manera.

En Apocalipsis 2 vemos que la degradación de la iglesia empezó con la pérdida del primer amor hacia el Señor Jesús. La iglesia en Éfeso había realizado muchas buenas obras e incluso era firme en cuanto a la fe, pero el Señor la reprendió, diciendo: “Tengo contra ti que has dejado tu primer amor” (v. 4). Ellos habían perdido el mejor amor, la frescura de su amor, por el Señor. Éste fue el comienzo de la degradación de las iglesias. Cuando perdemos nuestro amor por el Señor, empezamos a retroceder. Por lo tanto, debemos acudir al Señor y hacer un trato con Él, diciendo: “¡Señor, ten misericordia de mí! No necesito nada más ni a nadie más, sino Tu persona llena de amor. ¡Simplemente muéstrame Tu persona! Atráeme para que podamos correr en pos de Ti. Oh Señor, ¡muéstrame Tu amor para que sea constreñido por Tu amor! Señor, no deseo hacer nada por Ti. Simplemente quiero amarte. Sólo quiero tomarte como mi persona. Quiero que Tu personalidad sea mi

personalidad, que Tu voluntad sea mi voluntad y que Tus deseos sean mis deseos. Quiero que Tu todo sea mi todo”.

Así pues, vemos que no se trata simplemente de creer, sino también de amar. Debemos aprender a amar al Señor Jesús. Si amamos al Señor Jesús con un amor así de ferviente, disfrutaremos de todo lo que Él es ... Simplemente acudan al Señor y pídanle que los atraiga para que puedan correr en pos de Él. Deben comprender que la vida zoé es sencillamente una persona maravillosa y llena de amor, y que amarlo es la única manera de relacionarnos con Él. (La vida y la edificación como se presentan en Cantar de los Cantares, págs. 24-25)

Lectura adicional: *La profecía más prominente de la Biblia y su cumplimiento, cap. 8*

Lectura Corporativa: *“The Meaning of Human Life and a Proper Consecration”; Capítulo 1 – Sección: THE MIND BEING REVNEWED AND TRANSFORMED (no está disponible en español)*

Octubre 8 sábado**Juan 14:21**

21 El que tiene Mis mandamientos, y los guarda, ése es el que me ama; y el que me ama, será amado por Mi Padre, y Yo le amaré, y me manifestaré a él.

Juan 14:23

23 Respondió Jesús y le dijo: El que me ama, Mi palabra guardará; y Mi Padre le amaré, y vendremos a él, y haremos morada con él.

1 Corintios 2:9

9 Antes bien, como está escrito: “Cosas que ojo no vio, ni oído oyó, ni han subido en corazón de hombre, son las que Dios ha preparado para los que le aman”.

1 Corintios 16:22

22 El que no ame al Señor, quede bajo maldición. ¡ El Señor viene!

Cantares 1:2-4

2 ¡Que me bese con los besos de su boca! / Porque mejores son tus amores que el vino.

3 Tus óleos de unción tienen fragancia agradable; / tu nombre es como ungüento derramado; / por eso las vírgenes te aman.

4 Atráeme; y en pos de ti correremos

<< SEMANA 3 - DIA 6 >>

Debemos ser los que aman al Señor Jesús durante todo el día. Por esto es que el aspecto más importante de la vida de iglesia, presentada en miniatura en Juan 12, es el amor que derramó el ungüento sobre el Señor. Todos debemos amarlo a Él. Su presencia está relacionada con nuestro amor hacia Él. Cuanto más lo amamos, más disfrutamos de Su presencia. ¿Qué es Su presencia? Es simplemente el disfrute que tenemos de Él ... Cuanto más lo amemos, más de Su presencia tendremos. Cuanto más estemos en Su presencia, más disfrutaremos de todo lo que Él es para nosotros. Lo único que debemos hacer es amarlo ... Yo llevo cincuenta años amando al Señor, y ahora siento que Él es digno de ser amado, ahora más que nunca. Nadie es tan precioso como Él. El Cantar de los Cantares dice que Él es todo deseable (5:16). El recobro del Señor consiste en recobrar el amor por el Señor Jesús. Si no lo amamos, no tenemos nada que ver con Su recobro. (Estudio-vida de Juan, pág. 383)

Lectura para hoy

Los versículos 21 y 23 de Juan 14 muestran al Hijo, que se manifiesta a la persona que lo ama, y al Padre, que viene con Él para hacer morada con aquel que ama al Hijo. Después que el Espíritu permanece en nosotros, el Hijo se manifestará a los que lo aman. Es posible ser un creyente de Jesucristo, pero no ser alguien que lo ama. Cuando creemos en Él, los tres de la Trinidad Divina vienen a permanecer en nosotros. Pero después que creemos en Él y sabemos que Él permanece en nosotros, es necesario amarlo ... Quizás seamos creyentes de Cristo, pero ¿cuántos de nosotros son los que aman a Jesús? El Padre como el objetivo está en Jesús como la corporificación, esta corporificación está en el Espíritu como Su realidad, y esta realidad es el mismo Espíritu que ahora permanece en todos nosotros. Pero necesitamos preguntarnos si disfrutamos que el Señor Jesús se manifieste a nosotros diariamente e incluso a cada hora.

En la mañana tal vez tengamos un tiempo con el Señor en el que disfrutamos de Su manifestación, pero más tarde podríamos enojarnos con nuestro

